

Un oublié, le cric

Tant pour le débardage que pour le voiturage, il arrivait que pour déplacer une charge monumentale, il n'y avait plus qu'un seul moyen, le cric. Celui-ci était des mêmes matériaux que le reste, bois et métal. Il était capable de soulever des tonnes. Simple problème, il fallait savoir l'utiliser à bon escient. Il était placé en réserve sur l'attelage de débardage, à l'endroit le moins encombrant. Très lourd, il ne faisait que rajouter à la peine du cheval. Les parties ferreuses externes étaient forgées avec art.





Le cric se retrouve parfois en brocante et pour pas trop cher, vu que cet engin lourd et encombrant n'intéresse pas grand monde. Car comment décorer, je vous le demande, un salon avec un cric ! On le trouvait aussi dans toutes les scieries.